



Acuerdo de CFE y constructoras de gasoductos da certidumbre: Moody's

Israel Rodríguez | martes, 27 ago 2019 13:57

Ciudad de México. El acuerdo entre la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y empresas constructoras de los gasoductos es un factor positivo para el crédito de estas empresas, ya que brinda certidumbre a las inversiones y asegura que los proyectos continuarán avanzando, consideró Roxana Muñoz, analista de la firma internacional Moody's Investors Service.

“Entendemos que las tarifas disminuirán y que los plazos de los contratos cambian, sin embargo, el retorno de las inversiones para las empresas no tendrá un impacto material”, destacó.

Comentó que la entrada en operación de los gasoductos permitirá que CFE tenga acceso cierto y sostenido a fuentes de gas, lo que apoyará a su vez al mantenimiento de tarifas competitivas para sus usuarios finales.